

**2015年1月23日 遅ればせながら、明けましておめでとうございます。**

更新が遅れてしまい申し訳ありません。本年も Bunji Soccer に、温かいご声援をよろしく申し上げます。この間色々なことがありましたのでご報告します。T3 リーグは、順位決定戦で杉並 FC に 0-3 で敗れ、10 位で全日程を終了しました。来年度も T3 で戦うこととなりますが、T2 昇格を目指します。

新人選手権は地区の準々決勝で東大和に 0-1 で敗れ、都大会進出を逃しました。厳しい現実を受け止め、冬季のトレーニングに励みます。

年末から年始にかけては、湘南、鹿島に遠征に行ってきました。近県の強豪チームに胸を借り、課題をたくさん見つけてきました。強くなることで、お世話になったチームへの恩返しになればと感じましたし、頑張っているチームが東京以外にもたくさんあることに気付かされました。

選手権では、マネージャーが開会式で富山県代表水橋高校のプラカードを持って行進を先導しました。来年は選手と一緒に感動を味わいたいものです。

3 日には、学校グラウンドで、OB の初蹴りを行いました。40 歳を超える方から、今年度の卒業生まで 70 名近くの方が恒例の初蹴りを楽しみました。J リーグ、関東フットサルリーグ、大学リーグで活躍している方、大学のコーチ、選手権出場校のコーチ、都大会決勝進出当時のメンバーなど人材も多士済々で、国分寺サッカー部の歴史と伝統を感じました。ボール代にとカンパもいただきました。大切にに使わせていただき、ご期待に応えたいと思います。

また、40 名の部員で活動している女子サッカー一部も、今年度から高体連に加盟し、公式戦を戦っています。現在 4 部リーグですが、3 部昇格を目指しています。目標まであと少しです。

中学 3 年生にとっては、いよいよ受験本番ですね。日頃の勉強の成果を是非発揮してください。4 月にグラウンドでお会いできることを楽しみにしています。

**2014年10月29日 今年度 T3 リーグ B グループ最終戦を勝利で締めくくりました。**

昨日、大井第 2 球技場で T3 リーグ B グループ第 9 節の試合を大東文化大一高と行いました。平日の夜の開催にもかかわらず、引退した 3 年生、保護者の方々など、多数応援に来ていただきました。負けると、入れ替え戦、降格の可能性もあるプレッシャーのかかる新チーム初戦でしたが、守備からリズムをつかみ、前半に先制、後半は交代選手の活躍が光り、追加点を重ね、相手の反撃を終了間際の PK の 1 点に抑え 3 対 1 で勝ち、3 勝 3 分 3 敗の勝ち点 12 とし、T3 リーグ残留を確実なものとししました。11 月に行われる順位決定戦で最終順位が決まります。

新チームの滑り出しとしては課題も残りますが、結果を出せたことは評価できると思います。順位決定戦、新人選手権（11 月 23 日が初戦です）に向け、練習を積み重ねていきますので応援をよろしく申し上げます。

前回お知らせの通りサッカー一部第 2 回練習会を 11 月 2 日（日）に行います。今年度の練習会は今回が最終ですので、下記要項をご覧になり、FAX 等にてお申し込みください。原則は 3 年生対象ですが、2 年生の参加も歓迎します。なお、申し込み締め切りが明日 10 月 30 日（木）ですのでご注意ください。

また、11 月 15 日（土）に予定している学校説明会の後にも、サッカー一部の説明を別室にてさせていただきます。こちらにも是非ご参加ください。

2014年10月6日 選手権二次予選は残念ながら一回戦敗退。三年生が引退し、新チームとなりました。

選手権二次予選一回戦対堀越高校戦が9月14日に菅生学園学びの城で行われました。T1リーグ所属の強豪相手に、万全の準備をして試合に臨みました。立ち上がりは互角で、惜しいチャンスをつくったものの得点に至らず、前半半ばに一瞬の隙を突かれ失点、直後にも決められ0-2と苦しい展開で後半に入りました。後半はシステムを変え、攻撃的に戦いましたが、堀越の守備は堅く、逆に追加点を奪われました。大声援の中何とか得点をと、交代選手を次々と投入しましたが、それも実らず0-3で敗退しました。



堀越高校戦 試合前の様子

28日には、T3リーグ第8節が行われました。早稲田実業高校との試合は、前半は0-0で折り返しましたが後半に力尽き、1-5で敗れました。通算2勝3分3敗の勝ち点9で、次戦にT3残留がかかります。



早稲田実業戦 試合前の様子

3年生は、この試合をもって引退し、T3リーグ最終戦を新チームに託します。「西が丘から全国へ」は果たせませんでした最後まで全員で、全力で戦いました。新チームも先輩の気持ちを受け継いで頑張ります。これからもBunji Soccerに応援をよろしくお願いします。



2014年8月27日

選手権一次予選を突破し、T3リーグにも勝利しました。充実の夏を終え、いよいよ勝負の秋へ。

選手権一次予選決勝が21日に炎天下の駒沢第2球技場で行われました。大東文化大一高校との試合は先制点を奪われる苦しい展開となりましたが、すぐに同点に追いつき、その後は両者譲らずに延長戦にもつれこみました。暑さの中厳しい戦いとなりましたが、延長前半に決勝点をもぎ取り2対1で勝利。二次予選への進出を決めました。



21日 試合前の円陣

決勝ゴール後の歓喜



試合後の挨拶

4日後の25日には、T3リーグ第7節が行われました。かえつ有明高校との試合は、前半にCKから先制し、終了間際のPKのピンチを脱しました。しかし後半に追いつかれ、相手にペースを握られましたがよく持ちこたえPKで勝ち越し点を奪って逃げ切り2対1で勝利、通算2勝3分2敗の勝ち点9とし、上位進出も見えてきました。

また、24日には、味の素スタジアムで行われたJ2東京ヴェルディ対横浜FCの補助役員としてフェアプレーフラッグを持つての選手先導、担架係の任務につきました。試合を運営する立場に立ち、緊張感の中でしっかりと仕事をしてきました。



合宿、練習試合、遠征、練習会、会場運営、そしてT3リーグ、選手権一次予選と多くの経験を経て、感謝の気持ち、自発的な行動、チームワークの大切さなど多くのことを学び、大きく成長した夏でした。26日から学校も始まり、いよいよ勝負の秋です。「西が丘から全国へ」を果たすべく全員で、全力で戦います。Bunji Soccer に応援をよろしくお願ひします。

2014年8月18日 選手権一次予選、いよいよ決勝です。



選手権一次予選、いよいよ決勝です。選手権一次予選が15日から始まりました。2回戦大智学園を7対0で破り、本日準決勝で成城を3対1で下し、21日の決勝に進出しました。決勝は大東文化大と駒沢第2球技場で11:30から行われます。二次予選に進むべく全力で戦いますので応援よろしくお願ひします。

中学生対象の練習会を本日開催しました。48名の中学生に参加していただき、本校1年生40名とボールコントロール、2対2、シュート、ゲームというメニューで約2時間汗を流しました。参加者の皆さん、暑い中お疲れ様でした。今回の練習会をきっかけに、是非国分寺高校を目指し、グラウンドで一緒に全国を目指しましょう。11月に第2回の練習会を実施する予定です。今回を超える多数の参加をお待ちしています。

2014年8月13日 合宿、T3リーグを経て、いよいよ選手権一次予選です。

7月18日のT3リーグ対東大和南戦に快勝し、21日からの菅平合宿では天候にも恵まれ、練習、練習試合で成果を上げて来ました。帰京後は酷暑の中トレーニングに励み、8月8日のT3リーグ対東京戦では1対1の

引き分けに終わったものの調子を上げ、いよいよ選手権一次予選に向かいます。初戦は15日（金）対大智学園戦（国分寺高校にて10時から）応援よろしくお願いします。



菅平での合宿の様子

中学生対象の練習会を8月18日（金）に開催します。詳細は下記7月18日分のお知らせをご覧ください（申し込み〆切は8月15日です）。多数の参加をお待ちしていますので、奮ってご参加下さい。

#### 2014年7月18日 いよいよ夏のシーズン。まずは、練習会のお知らせです。

国分寺高校も終業式を迎えました。本日はT3リーグ対東大和南戦、21日から菅平合宿を経て、選手権一次予選に向かいます。

今年度も中学生対象の練習会を8月18日（金）に開催します。詳細は下記お知らせをご覧ください。多数の参加をお待ちしていますので、奮ってご参加下さい。

#### 2014年7月3日 春のシーズンが一段落しました。

4月は、苦しいスタートでした。T3リーグは、私立武蔵高校、都立日野台高校に連敗のスタートとなり、関東大会都予選は都立石神井高校に1回戦で敗れ、公式戦3連敗となりました。

心機一転で臨んだ総体支部予選は、多摩大聖ヶ丘高校、都立多摩科学技術高校を連破して、都大会に進出、1次トーナメントでは1回戦都立保谷高校、2回戦都立西高校をいずれも接戦の末2対1で下し、2次トーナメント進出（ベスト8+3）を賭けた決勝で多摩大目黒高校と対戦しました。前半に先制を許しましたが、終了間際に追いつき、決着は後半へ。勝ち越し点を取られ追いかける展開になり、終了間際の攻撃も実らず、1対2で敗れました。ベスト16には残れたもののまだまだ課題は多く、力不足を感じました。

T3リーグは、その後東京成徳高校、保善高校と引き分け、現在2分2敗となり、正念場を迎えています。苦しい戦いですが「T2復帰」を目指し、諦めずに戦います。また、8月半ばから選手権大会の地区予選が始まります。昨年度の先輩が残してくれたベスト8を超え、「西が丘から全国へ」の目標のもと、夏に向かって前進を続けます。ご声援をよろしくお願いします。

今年度は1年生がマネージャーを含め、41名入部し、99名の所帯となりました。1年生も校内、校外の練習、練習試合を経てたくましくなってきました。現在はテスト期間で練習はOFFになっていますが、7月5日の練習再開後、合宿を経て、更に力強くなっていくことでしょう。トップチームに食い込む選手が出ることを期待しています。

今年度も中学生対象の練習会を8月20日頃に開催する予定です。7月中旬に日程が決まり次第連絡しますので奮ってご参加下さい。



对多摩科学技术高校戦



对西高校戦